

"En matière de pêche il y a beaucoup de problèmes"

Philippe Botti, premier prud'homme des pêcheurs de Bonifacio

"Je n'ai jamais eu honte de mes origines, ma mère était sarde. Ma famille est venue parce que la Corse avait besoin de tailleurs de pierre. Quand ils n'ont plus eu besoin de tailleurs de pierre, ils sont repartis à la Madalena, ma mère est restée ici.

En matière de pêche, il y a beaucoup de problèmes parce que la France va beaucoup plus loin que les normes européennes.

En Italie, ils appliquent les normes européennes et s'ils ne peuvent pas les appliquer, ils ne le font pas, c'est encore mieux.

La France il faut toujours qu'elle aille plus loin et qu'elle en rajoute une couche. Voilà, nous essayons de travailler sur ce dossier pour faire avancer les choses aux niveaux français et européen."

